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К новым 
трудовым 
успехам!

Под руководством партии Ленина — 
Сталина советский народ добился всемир
но-исторических побед и уверенно идет к 
новым победам в строительстве комму
низма-.

Весть о созыве XIX съезда В®П(б) 
встречена трудящимися нашей страны с 
огромным воодушевлением и вызвала, но
вый подъем политической и трудовой ак
тивности.

Рабочие инженерно-технические работ
ники и служащие треста с большим поли
тическим подъемом обсуждают опублико
ванные в печати исторические документы 
к предстоящему XIX съезду ВЕП(б).

Свердпромстроевцы наряду со всеми 
трудящимися нашей Родины горячо вос
принимают проекты директив XIX съезда, 
берут на себя новые повышенные социа
листические обязательства, становятся в 
честь съезда на стахановскую вахту, уве
личивают свои производственные показа
тели.

Строители выражают глубокое удовле
творение тем, что новый пятый пятилет
ний план предусматривает дальнейший 
рост всех отраслей советской экономики 
и, прежде всего, социалистической про
мышленности, играющей ведущую роль в 
развитии нашего народного хозяйства. В 
проекте директив по пятилетнему плану 
они видят заботу партии и правительства 
о дальнейшем неуклонном росте матери
ального благосостояния и культурного 
уровня народа.

Встречая знаменательную историческую 
дату — день открытия XIX съезда — 
коллектив строителей участка тов. Сия- 
каева в Куйбышевском районе добился 
значительных производственных успе
хов — сдано . государственной комиссии 
пять шлакоблочных и один брусковый 
жилых дома, которые предназначены для 
строителей треста, и три дома для трудя
щихся турбомоторного завода, общей пло
щадью 4217 квадратных метров; построе
ны и сданы в эксплуатацию для трудя
щихся кирпичного завода два жилых до
ма. Свердпромстроевцы намного раньше 
намеченного планом срока, построили бла
гоустроенное здание новой школы по ули
це Баумана на 960 мест площадью 3210 
квадратных метров.

Самоотверженно трудятся на строитель
ных площадках бригады строителей под 
руководством тт. И. Криницкого, К. Дол
горукова, ф. Понятовского, Бондаревского, 
В. Щербаковой, Ф. Хикматулина и многих 
других. Став на стахановскую вахту в 
честь приближающегося XIX съезда 
ВКП(б), они ежедневно выполняют про
изводственные нормы на 150—170 проц, 
и более.

Своими трудовыми подвигами свердпром
строевцы демонстрируют свой животвор
ный патриотизм и безграничную любовь к 
партии и правительству, вождю трудя
щихся всего мира II. В. Сталину, вносят 
новый вклад в дело дальнейшего укрепле
ния Родины п защиты мира, и, безуслов
но, ознаменуют день открытия XIX съезда 
еще более высокими производственными 
показателями во имя торжества комму
низма.

Ознаменуем XIX съезд партии 
производственных планов, 

строительных
★ ’★

Строители знакомятся
с историческим документом

В обеденный перерыв среди рабочих 
кирпичного завода появился механик Сте
пан Алексеевич Поспелов. В его руках — 
областная газета, где ■ напечатан проект 
директив XIX съезда партии по пятому 
пятилетнему плану.

— Все вы знаете, товарищи, — с вол
нением начал беседу Степан Алексее
вич, —. что мы идем навстречу событию 
огромной исторической важности: 5 октяб
ря открывается XIX партийный съезд.

Агитатор развернул газету. С напря
женным вниманием слушали Степана 
Алексеевича рабочие, тесным кружком со
бравшись вокруг.

О славном пути, который пройден на
шей страной под руководством коммуни
стической партии, о самоотверженном тру
де советских людей свидетельствуют циф
ры нового величественного пятилетнего 
плана, говорит агитатор. Затем тов.. Поспе
лов ознакомил рабочих с проектом дирек
тив. Глубокое удовлетворение вызывает у 
слушателей каждая цифра дальнейшего | 
роста экономики и культуры страны.

Новые дома для рабочих
На днях строители 

Машстроя предъявили 
комиссии государствен
ном контроля два но
вых дома в районе 
строительства нового 
кирпичного завода, вы
строенных на углу улиц 
Народного фронта и Ком
мунистической, в соцго- 
роде Уралмаша. Жилье 
принято с хорошей 
оценкой. Здесь будут 
жить рабочие кирпич-' 
ноте завода.

В сентябре для них 
будут готовы еще два 
дома. Всего к концу го
да здесь будет выстрое
но десять домой, четыре 
из которых — шлако
блочные, а остальные 
сборно-щитовые.

Государственная ко
миссия приняла от 
строителей жилищного 
участка в Куйбышев
ском районе девять но
вых домов. В шести из 
них площадью 2381

Красивую школу подарили строители детям!
Каждый учебный год в Свердловске 

ознаменовывается введением в строй но
вых школьных зданий. В этом еще раз 
наглядно проявляется огромная забота 
партии и правительства о подрастающем 
поколении.

С большим энтузиазмом трудились 
строители на сооружении новой школы 
№ 99 по улице имени Баумана в Куйбы
шевском районе, чтобы сдать ее досрочно 
к началу нового учебного года.

Строители свое слово сдержали. Школа 
сдана в эксплоатацию. Первого сентября 
задолго до звонка начали собираться уча
щиеся, чтобы осмотреть здание, где им 
предстоит учиться.

На снимке: вновь выстроенная средняя 
| школа № 99 на 960 мест по улице Бау

мана.

Один за другим выступают рабочие. 
Высказаться хочется всем.

— Чтобы выполнить пятилетний план, 
каждому нужно трудиться высокопроиз
водительно, давать хорошее качество 
продукции, — говорит откатчик тов. Та
таринов. — Мы с тов. Бучининым обя
зуемся довести ежедневную откатку в су
шильные сараи до 15 тысяч штук кирпи
ча. Пусть это будет нашим подарком 
съезду.

Бригадир жигарей кирпича Михаил Са
фаров обязался со своей бригадой обжи
гать до 200 тысяч штук кирпича в месяц. 
Бригада тов. Сафарова предъявила требо
вание к руководству завода — обеспечить 
топливом и бесперебойной подвозкой кир
пича-сырца.

Коллектив кирпичного завода борется 
также за экономию топлива. За последнее 
время при формовке кирпича добавляют в 
глину опил и, производят садку сырца с 
углем.

И. КОТЕЛЬНИКОВ, 
старший мастер кирпичного «завода.

квадратный метр будут 
размещены строители 
треста, три дома пло
щадью 1836 квадрат
ных метров построены 
для трудящихся турбо- 
моторного завода.

В домах имеется цент
ральное отопление, во
допровод, канализация.

/Все дома за исключе
нием одного (брусково
го) приняты Счхорошей 
оценкой.

Е. ГАВРИЛОВА.

успешным выполнением 
высоким качеством 
работ!

★
В ответ на призыв 

уралмашевцев
/Горячо поддержал коллектив ремонтно- 

механического завода призыв уралмашев
цев — начать соревнование в честь XIX 
съезда партии.

Становясь на стахановскую вахту, ре
монтники в ознаменование открытия исто
рического съезда партии взяли на себя 
повышенные обязательства:

1. Выполнить план сентября на 105 
процентов.

2. Своевременно и в соответствии с за
явками обеспечивать пусковые объекты 
строительства треста изделиями.

3. Изготовить нестандартное оборудова
ние (шнеки, дозаторы, бункерные тележ
ки) заводу железобетонных изделий к 15 
сентября.

41. Освоить и внедрить в производство 
биметаллические втулки.

М. ШЕМАНСКИЙ, начальник завода.
м. КОЗЛОВ — секретарь парторгани
зации.
ПЛЮСНИН. ЕРЕ1МКИН, ШАБАШ- 
КИН — рабочие.

В дни стахановской
вахты

Все шире развертывается соревнование 
среди рабочих ремонтно-механического за
вода в честь XIX партийного съезда.

В эти дни в цехах завода наблюдается 
особенное оживление. Ремонтники обяза
лись досрочно выполнить сентябрьский 
план. Примеры патриотического стаханов
ского труда показывают слесари. Бригада 
слесарей тов. Плюснина выполняет свыше 
четырех норм в смену. В три с лишним 
раза перекрывают норму слесари бригады 
тов. Шабашкина. Отлично работают и мон
тажники под руководством тов. Сырцова и 
кузнецы бригады тов. Лупашко. Их ре
зультат — свыше двух норм в смену.

Н. ВАРОВИНА,



Комсомольская жизнь

С отчетно-выборного собрания
Отчетно-выборное общетрестовское ком

сомольское собрание созывалось триж
ды. Кворум был обеспечен только на тре
тий раз.

Доклад о работе комитета ВЛКСМ за от
четный период 1951—1952 годов сделал 
секретарь комитета комсомола тов. Трой- 
нин.

Отметив положительные стороны в дея
тельности комсомольской организации, 
докладчик остановился на недостатках в 
работе комитета.

После доклада развернулись оживлен
ные прения. Комсомольцы строго, по-дело
вому критиковали работу комитета ВЛКСМ.

Первым выступает тов. Ганаев, член 
комитета, секретарь комсомольской органи
зации жилищно-коммунальной конторы.

— Заседал комитет много раз, а не за
слушал ни одного члена бюро нашей ком
сомольской организации, не давал указа
ний, как наладить ее работу. На заседа
ниях комитета слушали за весь период 
только двух бывших секретарей комсомоль
ских организаций — тт. Симоненко (ав
тобаза) и Дубинину (ДОК). Некоторые 
секретари комсомольских организаций не
дооценили значение семинаров, которые 
организовал для них горком ВЛКСМ, и не 
посещали их. Это также является большим 
упущением комитета. Новый состав коми
тета ВЛКСМ должен учесть ошибки, до
пущенные прежним составом, и впредь не 
повторять их.

Слово предоставляется председателю 
добровольного спортивного общества 
«Строитель» тов. Мальцеву.

— Докладчик критиковал физкультур
ную работу. Чем же помог комитет нашему 
спортивному обществу? Он даже не рабо
тал в контакте с ним. Во всем спортоб- 
ществе не было ни одного тренера ни по 
одному виду спорта. А один физкультур
ный руководитель не в состоянии спра
виться с таким большим объемом работы. 
Только за последнее время комитет стал 
уделять внимание проведению спортивных 
мероприятий. Как ни странно, в составе 
Д-00 только 10 комсомольцев. Член комите
та тов. Шмелев ранее даже не считал 
нужным участвовать в соревнованиях, хо
тя имел все данные.

Секретарь комсомольской организации 
автобазы тов. Вильк говорил о слабой дис
циплине среди комсомольцев, о большой 
задолженности отдельных комсомольцев по 
членским взносам, что также является 
следствием недостаточной работы комитета.

На трубуне — заместитель секретаря 
партбюро треста тов. Харламов.

— Комсомол — верный помощник пар
тии, резерв ее. А что сделал комитет ком
сомола для того, чтобы передать в партию 
передовых комсомольцев? Ничего. О чем 
нто говорит? О слабой работе комитета.

Срывают обязательства строителей
Наши бригады взяли повышенные обя

зательства — досрочно, к 1 сентября, за
кончить наружную штукатурку двух 18- 
квартирных трехэтажных домов 4 и 
5 (в 28 квартале Уралмаша). Это «значит, 
что большой трехэтажный дом нужно пол
ностью оштукатурить за 6 дней. Срок 
крайне сжатый, но при желании штука
турные работы выполнить можно.

Однако же свое обязательство мы не 
смогли выполнить и только по вине ра
ботников завода железобетонных изделий 
тт. Вольде и Дмитриева. В течение месяца 
эти руководители не удосужились изгото
вить для фасада дома № 5 одну боковину

„Твердые“ обещания тов. Лупея
На строительстве здания общежития 

№ 2 для рабочих кирпичного завода уже 
более двух недель прекращены наружные 
работы. Шефом строительства этого дома 
является комбинат производственных пред
приятий, но он до сих пор не изготовил 
4 угловых карнизных плиты и 30 рядо
вых плит.

Начальник КПП тов. Лупей десятки 
раз обещает доставить эти плиты, но сло

Неудовлетворительно помогала комсомоль
ская организация партийной организации 
треста. При желании можно сделать очень 
многое. Ведь сумели же комсомольцы под
готовить молодежь к городскому празднику 
песни, и свердпромстроевцы показали на 
празднике хорошую организованность. 
Комсомольцы должны потребовать от ново
го состава комитета плодотворной работы, 
чтобы оправдать доверие партии Ленина— 
Сталина.

Слово берет молодой воспитатель тов. 
Козичев.

— Комитет комсомола должен чутко 
подходить к комсомольцам, знать каждого 
комсомольца в отдельности, его запросы, 
как он работает, живет, чем интересуется. 
А наш комитет заботы о живом человеке не 
проявляет, поэтому и молодежь не знает 
своих комсомольцев. Члены комитета долж
ны притти в организацию, посмотреть, как 
работает комсомол. Правильно критиковали 
тов. Мальцева за слабую физкультурную 
работу. А кто помог ему? Спортивные со
ревнования были сорваны только из-за то
го, что руководители треста отказались 
представить участникам автомашины. Же
лаю новому составу комитета комсомола 
работать в тесном контакте с комсомольца
ми, проявлять о них больше заботы.

С критикой в адрес руководителя комсо
мола тов. Тройнина за прекращение им 
учебы в средней школе выступили секре
тари комсомольских организаций ДОКа и 
управления треста тт. Кандырина и Груз
дева. Они же и воспитатель тов. Синицына 
говорили о недостаточной спортивной рабо
те среди молодежи. На городских соревно
ваниях выступают одни и те же участни
ки, да и то почти неподготовленные, новые 
спортсмены не выращиваются. От члена 
комитета по физкультурной работе тов. 
Шмелева комитет не потребовал ее нала
живания.

Выступили также комсомолка тов. Де- 
рюшева, начальник стройуправления тов. 
Ядрихинский, члены комитета ВЛКСМ тт. 
Романова и Гаева, секретарь Куйбышев
ского райкома -ВЛКСМ тов. Красильников.

Собрание признало работу комитета ком
сомола за отчетный период удовлетвори
тельной.

Новый комитет комсомола избран из 11 
человек. В его состав вошли: тов. Бачихин, 
аккумуляторщик автобазы; Синицына, 
воспитатель; Ганаев, нормировщик ЖКК; 
Неволин, инженер по труду и зарплате 
стройуправления; Горб, инженер ЖКК; 
Тройнин, секретарь комитета ВЛКСМ; Зо
рин, бригадир арматурщиков завода желе
зобетонных изделий.

Секретарем комитета комсомола избран 
тов. Тройнин, его заместителем — тов. 
Козичев.

Собрание приняло развернутое решение.

На производственные темы

балкона, которой недостает до комплекта. 
Дом оштукатурен, а боковины нет. Пока 
ее не установим, нельзя снимать леса. А 
леса весьма срочно нужны, давно уже надо 
приступать к оштукатуриванию фасада 
дома № 4.

Почему же срывы строительных работ 
по вине тт. Вольде и Дмитриева до сих 
пор остаются безнаказанными?

Мы -просим управляющего трестом тов. 
Лермана, строго наказать срывщиков вы
полнения обязательств строителей.

Н. КИРИЛЛОВ — бригадир штукатуров. 
Ф. НЕСТЕРОВ—бригадир сопловщиков. 
А. КАРПОВ — бригадир монтажников.

во не держит. Такая «шефская помощь» 
привела к простоям башенного крана, к 
срыву графика строительства объекта.

Товарищ Лупей! Сколько же -времени 
можно ожидать выполнения ваших «твер
дых» обещаний?

А. ФРЕГЕР, 
начальник жилищного 

строительства Машстроя.

Подготовка к зиме

8 цехах деревообделочного 
комбината

В течение многих лет столярные изде
лия деревообделочного комбината склади
ровались под открытым небом, портились 
под влиянием атмосферных условий.

Вопрос хранения готовой продукции 
ДОКа обсуждался на последнем собрании. 
Собрание предложило руководству комби
ната производственных предприятий в 
ближайшее время подготовить навес для 
складирования изделий. Это мероприятие 
было включено в план подготовки ДОКа 
к зиме.

Изделия рассортированы и уложены в 
штабели, над которыми устанавливается 
легкий сборный навес из щитов. Сорти
ровка сделана согласно номенклатуре, и на 
каждом штабеле вывешена этикетка с 
наименованием продукции. Такой порядок 
позволит быстро ориентироваться при от- 
праике столярных изделий на строитель
ные участки.

Коллектив ДОКа успешно готовится к 
зиме, чтобы холода не застали врасплох; 
предусмотрено все до мелочей. Взять, на
пример, такой факт. Заготовительный цех 
раньше очищался от стружки вручную. 
Уборщики ед'ва успевали выметать из-под 
станков и выносить в ящиках горы смо
листой стружки, часто открывали двери, 
студили цех зимой. Для устранения этих 
неудобств удаление стружки будет меха
низировано1. Для этой цели восстанавли
вается с 'некоторыми изменениями в, кон
струкции эксгаустерная установка. Это — 
вытяжная труба для отсасывания струж
ки, по -которой сжатый воздух будет гнать 
стружку в бункер котельной. Такие трубы 
подведены к каждому станку. Данная ус
тановка облегчит труд, высвободит одного 
рабочего и позволит сохранить тепло в по
мещении цеха.

Отремонтированы все железнодорожные 
пути, ведущие к цехам ДОКа. Исправлены 
печи в цехе антисептирования, установле
ны ванны для антисептирования балок и 
щитов чернового наката в зимних усло
виях. Заканчивается ремонт подъездных 
путей для погрузки полуфабрикатов на 
участки. В лесопильном цехе частично 
перестланы полы. Закончен ремонт паро
вого отопления — отеплена паровая ма
гистраль, подготовлено к зиме сушильное 
хозяйство. Подготовка ведется силами кол
лектива ДОКа под руководством хозяй
ственника тов. Меньшикова. -

Но выполнены еще не все пункты пла
на подготовки к зиме: не закончено 
остекление помещений, не отремонтиро
ван столярный цех и А. д. Все эти . работы 
нужно успеть закончить до 1 октября, 
чтобы встретить зиму во всеоружии.

А. КУДРЯВЦЕВ, 
и. о. начальника ДОКа.

Ждем 
результатов

Еще в июле нами было подано- 6 рацио- 
н-али-затор-эких п-редложе-ний. Они -были 
вручены тов. Рейтеру, который занимается 
вопросами БРИЗа в стройуправлении жи
лищного -строительства Куйбышевского 
района.

По нашему мнению, эти предложения за
служивают внимания. Мы писали о вне
дрении механизированного гудронирования 
дорог, предлагали новый способ расстилки 
раствора растворовасосом при кладке стен, 
централизацию кипячения воды и другие. 
Результатом внедрения всех предложений 
являлось высвобождение -рабочих -и повы
шение производительности труда.

Прошло (более двух месяцев, а мы не по
лучаем никакого -ответа, -слышим лишь 
обещания:

— Сегодня соберем заседание комиссии!
Сроки этих заседаний относятся каж

дый раз на новое число.
Знает об этом председатель Б-РИЗа тре

ста тов. Мальчиков, но молчит и никаких 
мер не принимает для того, -чтобы быстрее 
рассмотреть и внедрить в жизнь наши пред
ложения.

Н. СИЯКАЕВ, 
начальник участка.

Н. СИБИРЦЕВ, 
нормировщик.

Двадцатилетний 
юбилей

Второго сентября исполнилось 50 
лет со дня рождения и 20 л-ет бес
прерывной работы в системе треста 
начальника финансового отдела Раи
сы Семеновны Жданкиной.

(Коллектив треста горячо поздравил 
тов. Жданкину с ее двадцатилетним 
юбилеем.

Управляющий трестом издал при
каз, в котором за длительную и без
упречную -работу в системе треста 
-Раиса Семеновна награждена Почет
ной грамотой.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Когда же будут новые 
шланги?

На строительстве 28 квартала соцгорода 
Уралмаша прекращена механизированная 
штукатурка. Шланги -есть, но настолько об
ветшали, что даже не годятся для того, 
чтобы напускать раствор в ящики: этого 
делать нельзя по технике -безопасности.

Главный -механик треста тов. Архипов 
неоднократно визировал требования 
на получение шлангов, хотя их на цент
ральном складе нет. Такая история тянет
ся уже в продолжении трех месяцев. Бес
покоит л-и такое положение начальника 
отдела технического -снабжения тов. Гиле
ва. НаШа бригада сопловщиков просит тов. 
Гилева сообщить через газету, когда же, 
наконец, мы получим новые шла-йпи?

Ф. НЕСТЕРОВ, оператор.

Распоясавшийся бригадир
На первом участке стройуправления по 

строительству жилья в (Куйбышевском 
районе работает бригада разнорабочих тов. 
Гавриловой.

На бригадира возложена серьезная за
дача: быть организатором своего коллек
тива, заботиться об организации труда в 
бригаде, о повышении произ-водительности 
труда. Бригадир должен быть образцом 
трудовой дисциплины и требовать соблю
дения ее от членов своей бригады.

-Отвечает ли этим требованиям тов. Гав
рилова? Нет, не отвечает. Она сам-а разла
гает бригаду безобразными выходками: ру
гается напр-истой-ным-и словами, всячески 
старается подорвать авторитет мастера, ве
дет себя -вызывающе, иногда позволяет се
бе прогуливать.

-Странно, что все это происходит на гла
зах производителей работ, но они никак не 
могут призвать -к порядку |ра1споясавшего- 
ся бригадира, очевидно, ожидают помощи 
от начальника участка тов. Дмитриева.

АНТОНОВ, мастер.
-------•-------

Объявление
Доводится до сведения всех работающих 

и членов семей, что при клубе Свердпром- 
строя в Рабочем поселке организуется вы
ставка-смотр работ художников-любителей.

На выставку принимаются картины, ху
дожественная вышивка, скульптура, резьба 
по дереву и кости и т. д.

Экспонаты на смотр принимаются с 3 по 
12 сентября в кабинете директора клуба. 
Лучшие работы будут направлены на рай
онную выставку.

Приглашаем всех работающих и членов 
семей принять активное участие в смотре.

• » «
Добровольное общество ДОСААФ орга

низует при цеховых комитетах запись в 
автомобильный и мотоциклетный кружки.

Прошедшие курс получат права любите
ля по вождению автомобиля и автомото- 
Цикла. ПОСТРОЙКОЮ.

Клуб Свердловскпромстроя I
6 — 7 сентября

демонстрируется звуковой 
художественный

фильм

„Незабываемый 1919-й“
। Начало вечерних сеансов в 7 час.

30 мин. -и 9 час. 15 мин.
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